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CAMBIA TUS FORMAS Y DESDE ÉSTE MOMENTO NO LAS VUELVAS A HACER NUNCA JAMÁS Y TUS
PECADOS HAN SIDO PERDONADOS.

[20120520] Adelante estoy, mis bien amados, se les ha llegado el momento, la hora, la hora de dar
comienzo en sí mismo. Como ves, el tiempo de la palabra está pasando y no tiene nada que ver con
vosotros en vuestra vida, porque acordaos cuando Yo te dije, la palabra sin obras es vana, asimismo
les digo a vosotros. Han visto y están viendo que eso no es la salvación, que no es un
reconocimiento para vosotros, para entrar, para edificar vuestro reino, vuestra morada; son vuestras
obras y por eso les digo, éste es el momento, es el momento que vosotros se amarren bien sus
sandalias y se dispongan a experimentar como verdaderos SERES encarnados, SERES que están
tomando un cuerpo estando el tiempo necesario en él, hoy solamente es un darse cuenta, es darse
cuenta que vosotros tienes mucho que hacer para ti mismo. Pues hoy deben comenzar, deben
comenzar con un nuevo brío y hacer las cosas como SERES, como Auténticos SERES que son en este
cuerpo, deben trabajar aun más.
Deja que brote el sentimiento, el sentimiento puro, el sentimiento que se ha quedado muy lejos de
ti, lo has guardado tanto, pero deja salir el sentimiento amorosos y divino que es tu alma, para que
así, desde hoy, puedas mandar tus sentimientos conscientemente y amorosamente en vuestra vida en
esta tierra, y dejen que tus sentimientos sean como ha sido siempre el que conquista todo de sí
mismo.
Hoy, te digo, es un hermoso día, una hermosa hora para que vosotros continúes en tu investigación
de ti mismo, porque Yo no les mando a investigar nada afuera, a buscar nada afuera, no, mis bien
amados, les mando a experimentar todo lo que está en tu interior conscientemente lo plasmes en la
materia, lo conviertas y solo así vendrá el gozo a vosotros, solo así sentirás el regocijo de ti mismo, y
solo así sabrás vosotros que eres el poder actuando. Con esta conciencia, no les digo que van a
comenzar, no, es solo un darse cuenta, porque esto lo han hecho siempre. Vosotros el poder, han
hecho siempre y han sido lo que han querido ser, han plasmado lo que han querido plasmar, a
semejanza, pues, de esta casa donde estás, la hiciste y la vives. Igualmente es cada forma de
vosotros, cada forma, cada manera de vosotros la has vivido, solamente que allá en el fondo te
habéis perdido vosotros y perdiste tu conciencia que no sabías que eres tú, pero hoy por eso están
aquí, hermanos míos. Hoy vosotros que estás aquí, les digo, es el momento de demostrar, como
SERES que son, como los creadores auténticos, demostrarlo sobre ésta tierra, sobre éste cuerpo
donde vosotros estás, solamente es darse cuenta, solo es darse cuenta que vosotros son los autores,
son los arquitectos de vuestra casa, lo han sido siempre, mis bien amados.
Porque éste instante tiene todos los instantes de tu vida, éste momento tiene todos los momentos
que habéis pasado, que habéis vivido vosotros en esta tierra. Solo dense cuenta, solo dense cuenta
que vosotros han vivido siempre, porque ésta ha sido la tierra prometida, pues aquí han estado
siempre. Y si bien estás viendo calamidades en la vida, estás viendo disturbios, estás viendo
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desgracias, estás viendo lo que vos ven, solo eres tú, solo es cada humano, cada SER, cada viviente
que ha hecho la vida así, porque su alma es así, sus sentimientos.
Hermanos bien amados, a vosotros les digo, solo es un darse cuenta, solo dense cuenta de vosotros
y acéptense, acéptense porque lo son, SERES encarnados, SERES que han vivido toda la vida, que son
los mismos los que vienes desde siempre, y son los mismos los que están aquí, Yo les digo, solo
dense cuenta. Yo mismo estoy en vosotros y no me ves, así como Yo, todo SER que se ha ido de una
tierra, que ha desencarnado, solo están en tu corazón, en tus sentimientos, en tu vida, solo están ahí,
no hay más lugar para ellos, que tú eres el lugar adecuado en la vida, así están sobre esta faz de la
tierra con vosotros, en vosotros, hermanos, Yo mismo estoy en vosotros, Yo no vengo, ya no te
engañes como todos mis hermanos, no vengo, no vengo, mis bien amados. Salgo de tu corazón y
me muestro en el presente y me muestro aquí con vosotros, salgo de dentro, no vengo, salgo de tu
corazón. Y cuando no me sientes, es cuando no me sacas a la luz, cuando no quieres que Yo esté,
pero Yo estoy muy dentro de vosotros, y de esto un día lo vas a entender, espero no sea muy
lejano, espero sea ya para que vosotros puedas platicar cara a cara conmigo, porque Yo no estoy
por fuera, sino estoy dentro, dentro de vosotros espíritus divinos.
Porque no he venido ni estoy haciendo alardes de la vida, porque Yo vengo por ti, he estado por ti,
he tomado diferentes cuerpos en la tierra, porque Yo Soy tu defensor, Soy tu guía, Soy tu luz, Soy tu
guardián, Soy todo para vosotros. Solo siénteme en tu corazón, solo siénteme que Yo Soy el que
Soy, Soy sin manchas, Soy el SER solo luz, porque vengo a apartar la oscuridad, porque Soy el
Elegido para poder quitar, hacerte comprender que la oscuridad vive porque vos la han hecho, y
éste es tu reto. Pero sabéis de la oscuridad de la que os digo, es vuestra ignorancia, es vuestro lado
opuesto donde ya vosotros anduviste y viste y supiste que eres el Creador, y que no encuentras la
forma de cómo aniquilar esa forma opuesta. Y Yo les digo, no se trata de aniquilar, se trata de
cambiar, porque VOSOTROS TIENES EL PODER PARA CAMBIAR TODAS LAS FORMAS QUE HOY YA
NO LES SIRVEN PARA VOSOTROS, dejaron de ser, pero están aquí. Ya ven, matar a tu hermano,
violar a tu hermano, todas las formas que vos digas, sepas; todo lo que es contrario hoy a tu vida, a
la que vos quieres vivir, no se han ido, están aquí. Pues les digo, solamente cámbienlas,
transfórmenlas, y éstas seguirán siendo energías de vosotros, pero transformadas, ya no existirá la
otra parte contraria a vuestras vidas. De esto que les digo es como vas a cambiar al odio, la
venganza, la ira, el desamor, la pobreza, las enfermedades tan terribles que están, las matanzas, las
guerras, los temblores y todo lo que vos ves en la tierra que están sucediendo.
De esto es que Yo les estoy hablando en esta hora, pues cuando esto lo hagas en tu vida, allí en tu
persona, cuando puedas cambiar esto, entonces para vos no habrá nada, lo opuesto no les llegará,
verán lo opuesto, porque aun los que están en ese grado vivirán ese grado, si vosotros todavía estáis
también la vivirás, vivirás los estragos de la vida, todo, porque todo esto que vos ves que pasa, no
es más que los efectos de vosotros SERES, es lo opuesto, es la confusión que toda mi amada y
bendita humanidad tiene en su persona, en su persona de ser. Pero vosotros, hermanos, hermanos
de la luz, entiéndanse, compréndanse, y alinéense a este Reino, a esta Morada, que es ésta vida, es
darse cuenta de vosotros Creadores. Porque todavía verás, pasarán muchas cosas sobre vuestra
tierra, hermanos, mucho, aun está comenzando para vosotros, están comenzando a pasar las cosas,
tus cosas adversas y seguirás viendo cosas que pasarán y si estás allí las vivirás, y si no estás las verás,
solo las verás y verás a tu hermano cómo gimen de dolor, porque la desgracia ha llegado a su vida,
sus propios efectos del ayer.
Porque debéis recordar que Yo mismo he dicho: Lo que siembras cosechas. Esto es así, mis bien
amados, pues entonces, hoy es la hora que vosotros te pongas a practicar como SERES Auténticos
que Son el Poder, y que solo si cambian todo a vuestro alrededor, los que hacen la diferencia entre
las cosas, pues vosotros son los Dignos Creadores, esto no es tan solo hoy, te digo, han sido el
pasado, lo han sido, lo han vivido y están en este presente haciendo, haciendo y también viviendo.
Y viene vuestra cosecha como el sembrador sobre la tierra que prepara su tierra y siembra y crece la
siembra, hasta que madura el fruto es cosechado. Estos frutos amargos que ves en tu vida, tiene
tantos tiempos que los sembraste y ha llegado la hora de la siega. Nadie se da cuenta de esto y es
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por eso que dicen: El Dios ha castigado, está castigando y va a castigar el Dios, todo esto. Pero
solamente TIENES QUE APRENDER A RECONOCER Y DECIR: YO DIOS, HE HECHO TODAS LAS
COSAS CRUELES Y ÉSTAS DAN SU FRUTO COMO LAS SIEMBRAS. Todo lo que viven, todo lo que
están viviendo vosotros los estragos de la vida, todo es la siembra, la siega de vosotros. Pues es aquí
que llego el momento de darse cuenta de todo lo que habéis sembrado. PUES SI SABES QUE EN TU
VIDA HAS SEMBRADO ABROJOS, ESPINOS, FRUTOS AMARGOS, SOLAMENTE CÓRTALOS DE RAÍZ.
LO QUE QUIERO DECIR ES QUE LOS CAMBIES TOTALMENTE Y LOS HAGAS UN FRUTO DULCE Y
HERMOSO, PARA QUE DE ESO COSECHES Y TU VIDA SEA DICHOSA EN TU VIDA TERRENAL,
amados míos.
Pues dense cuenta qué están viviendo en sus mentecitas, ya que sus mentecitas vosotros no la nutres
del presente, sino que vives del pasado. Muchos viven del pasado y del futuro y éstos durmiendo
están, porque el pasado ya es pasado, el futuro aun no ha llegado, y si estás allí, entonces tu
equivocación, eres en el momento la equivocación. Pues no se tarden, no se tarden vosotros en
perdonarse a sí mismos, en resucitar dentro de los muertos, no les hablo de sepulcros, les hablo de la
ignorancia como están todos, y eso es sepulcro.
Hermanos, pues ya sabes lo que tienes qué hacer hoy, solo comienza hoy, nunca es tarde, nunca es
tarde para vosotros SER, el tiempo fue ayer del momento que viviste y éste momento es tu
momento de darte cuenta que estás viviendo como estés viviendo. Reflexiona y arrepiéntete y pon
otro momento hermoso, dichoso en vuestra vida. Pero, ¡ay de vosotros que sabiendo no cambias!,
¡ay de vosotros porque sufrirás!, no por mandato de mi Dios, de vuestro Dios, de un Dios afuera,
sino mandato por ti mismo, tú que eres el Dios pequeño, tú que eres el hacedor de tus vidas, tus
cosas. Tú vivirás como has vivido, pagarás todo cuanto en tu vida has hecho, y así mismo hoy,
también por ti mismo vivirás vuestras consecuencias y vendrá tu lamento. Es por eso que te digo, es
el momento, es el momento de un cambio, de una transformación, es el momento que transformes
tu vida, transformes tus cosas y le des transformación. Quiero decirles, a la pobreza conviértela en
riqueza, a la enfermedad conviértela en sanidad, al odio conviértelo en perdón y amor, al bullicio
conviértelo en paz, y así sucesivamente todo lo que sepas hazlo, conviértelo y ya verán vosotros qué
otra vida hay más allá de ese momento en que estás viviendo equivocadamente, digo equivocado si
vosotros te das cuenta de una vida mejor que hay muy dentro de ti, porque eres el Creador y
vosotros modificas todo cuanto esté a tu paso. Vosotros son magos, son magos, pero vosotros sin
darte cuenta, porque han hecho todo, pero vosotros habéis tirado la piedra y habéis escondido tu
mano y lo haces, porque es cuando dices: Es Dios quien castiga, Dios quien manda los castigos, los
sufrimientos. Y en cuanto eres vosotros mismos.
Regresa a ti, hermanos míos, regresen, solo dense cuenta, solo dense una oportunidad en vuestra
vida de probarse a sí mismo, porque solo experimentando te conocerás vosotros, no es hablando,
no es gritando, solo es haciendo como sabrás que eres el SER Único en tu vida, que lo has sido por
siempre y lo serás por siempre, que de vosotros surge todo, no hay nadie que así te ordene las cosas,
las mande para vosotros, no hay.
A vosotros les digo, en los tiempos pasados se habló de un Dios y se habló de un Satán y que hasta
hoy se habla, pero esos dos personajes afuera no existen, solamente existes tú haciendo esos dos
personajes a la vez, porque todos los males, las tentaciones, todo surge de ti, tú eres Dios y eres
Satán. Dios, cuando te das cuenta que lo haces todo y todo cuando disuelves lo opuesto; y Satanás,
cuando vosotros también disuelves lo que es de la Ley Divina, la justicia y la conviertes y la quieres
derrocar dentro de ti y la ocultas y mientes y robas y matas y violas y tantas cosas que vosotros
sabes. Solo tú eres esos dos personajes, solo tú, mis bien amados. Por eso dije en aquellos tiempos a
aquellos hombres: No esperen a un juez, porque no lo hay. Solo tú mismo has sido, eres y serás juez
en tus momentos llegados.
Hoy es el momento, solo tú conoces de tu vida, qué has hecho y qué no has hecho, nadie puede
juzgar tu vida, pero vos a ti mismo sí puedes hacerlo. ¿Están de acuerdo vosotros que esto es tuyo?
Solo tú eres el juez de ti mismo. Pues hoy es el momento de la redención, hoy es el momento, pero
una cosa les digo, mis bien amados, ¿quién les condena?, ¿quién es aquél que les condenará? Pues
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nadie, solo tus obras. Pero la cosa es que vosotros eres el Dios Vivo, el Dios Divino, el Dios Poder y
que así, hoy mismo, en este momento mismo puedes ser libre, sí así vosotros lo deseas en tu corazón
y lo dictas en tu conciencia. Cuando vosotros te arrepientes, esto ha dado el cambio, pero el
arrepentimiento de verdad, no de palabra, porque vosotros estás acostumbrado a decir perdón de
palabra, -me arrepiento, de palabras- solamente la palabra la dices, pero tu corazón no está
arrepentido. ¿Estamos de acuerdo, hermanos?
Pues es el momento, es la hora en vosotros, llegó el momento que así tomes esa batuta divina
dándose cuenta que vosotros son el Creador y que no existe más que tú mismo, que no existen más
cosas ajenas en tu vida que tus mismas cosas, que no viene nada de afuera, sino salen de tu corazón
todas las cosas. ¿Ya están de acuerdo, mis bien amados? Solo tomen conciencia de sí mismo y
arrepiéntanse, solamente arrepiéntanse, solo frenen vuestra vida de todo lo que han hecho y solo
cámbienla, solo cambien vuestras direcciones de las cosas y las cosas darán otro fruto, porque son
arbolitos que vosotros han hecho, como en tu tierra, ¿cuántos árboles hay?, ¿cuántos arboles habéis
sembrado en la tierra?, en verdad, ahora transformemos los árboles a vuestras formas, ¿Cuántas
formas tienen? ¿Cuántas formas han hecho? Entonces cámbienlas y desde éste momento no la
vuelvan a hacer nunca jamás y tus pecados han sido perdonados. Hermanos, benditos sean, SOLO ES
ARREPENTIMIENTO, NO VOLVERLO A COMETER, CAMBIARLO TODO. ¿VES QUE NO ESTÁ LEJOS
LA SALVACIÓN? ¿VES QUE NO ES IMPOSIBLE NADA DE ESTO? ¿VES QUE NADIE TE PIDE MÁS, MÁS
QUE EL CAMBIO?

Vosotros, hermanos míos, que estás conmigo, solamente ponle atención a tu prepotencia, ponle
atención a tu lujuria, ponle atención a la ambición desenfrenada, ponle atención a la pobreza y
déjala que ella te hable, porque ella quiere los cambios, quiere que vos las cambies porque son tus
creaciones, quieren ser diferentes, quieren servir de donde vos quieres y vosotros no les das paso a
todo eso hermoso que es el cambio de vida.
Más de esto puedo darles, mis bien amados, pero es necesario solamente un tanto, porque
acuérdense que a mis Discípulos en aquel tiempo les dije: La mies es mucha y muy pequeños los
odres. Así mismo les digo a vosotros. Y también les dije a mis Discípulos y a todos, el niño de pecho
solo digiere la leche materna; la comida sazonada es para los adultos. Pues cuando vosotros crezcas,
se derramará la gran comida espiritual y podrás digerirla porque serás adulto.
Yo por esta mente éste es mi regalo que Yo les dejo, es la vida que Yo les doy en este momento y
siempre, es para que vosotros veas que siempre estoy contigo. Como hoy les digo: No vengo, no es
que he bajado de los cielos del que tú ves, que he bajado para servirte, no, he salido del corazón de
vosotros y me manifiesto. Y si vosotros hicieras otro acto de transformación, podrías verme
plasmado, mis bien amados, porque vosotros son los que mandas, vosotros son los que me hacen
presente y si vosotros creyeras más, me llegarías a ver plasmado enfrente de vosotros también, pero
siempre sería de adentro hacia afuera, no de afuera hacia adentro, mis bien amados, esto es así. Mi
amada Humanidad cree que vengo, y no, es que salgo del corazón de cada quien, de cada uno de
vosotros. El que no me ve, es el que no me saca, y aquél que me siente, es el que me saca a la luz de
su vida, a su exterior, de su interior a su exterior, de adentro hacia afuera, vosotros de adentro hacia
afuera debes sacarme. Benditos sean.
Hasta siempre, pues, mis bien amados, para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
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GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


